

LE BÉLIER

MORGAN JOURDAIN

Mesdames et messieurs, asseyez-vous autour du feu.
Ce récit est fameux, il me vient droit de nos aïeux.
Il y a très longtemps lorsque les poules avaient des dents,
là, au pied du Mont blanc, disparaissaient tous les enfants.

Et les gens apeurés se disaient : « Où sont-ils passés ? »
Les parents plus inquiets attendaient, attend... attendaient.

Quand soudain vint le loup, le loup, le loup hou !
Rodant dans la vallée où il venait d'emménager.
Quand soudain vint le loup, le loup, le loup hou !
Avec ses grandes dents, il ne peut pas être innocent !

Nos ancêtres ont lutté de loin, ils se sont isolés ;
Et le loup s'est lassé, un matin il s'en est allé
On dit que de ce temps nous sommes devenus méfiants
du voisin, du passant, de la pluie, du souffle du vent !

Prenez bien garde au loup, au loup, au loup hou !
Ayez tous en mémoire qu'il a des crocs et le poil noir
Prenez bien garde au loup, au loup, au loup hou !
S'il revenait un soir la vie serait un cauchemar !